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Comité de Tennis de Table de Loire-Atlantique 

 

 

Réunion de la Commission Sportive 
du 20 Décembre 2022 19h00 

 
 

 
Présents : Soksane HOR, Alain LANDAIS, Claude LE BORGNE, Jean-Yves LEMAN, Christophe PASQUEREAU, 

Pauline RADIGOIS, Michel ROBIEU, Baptiste DEHAIES. 
 

  

1 – Point sur le classement officiel : 
Les classements du championnat féminin et du championnat masculin sont entérinés et mis sur le site. 
A noté qu’il n’y a que trois descentes de régionales pour cinq montées. A force d’avoir un contingent 
important des équipes du département en région on risque qu’un jour le nombre de descentes soit plus 
important que le nombre de montées. 

 
2 – Championnat Jeunes :  
Les classements du championnat jeunes sont entérinés et mis sur le site. 
La seconde phase verra la mise en place d’une D3, il y a donc un rééquilibrage des poules à faire. 

 
                    3 – Les vétérans : 

Le championnat vétérans suit son cours, peu de rencontres en retard. 
Les individuels vétérans se sont bien passés le 18 décembre, quelques forfaits excusées dus à la grippe. 
Deux « Wild Card »ont été attribuées pour une qualification directe aux régionaux 

 

4 – Les corpos : 
Idem pour les corpos, le championnat suit son cours, peu de rencontres en retard. 
Les individuels corpo auront lieu le 15 janvier à St Herblain 
 

5 – Trophée Wack-Sport : 
Le championnat suit son cours, peu de rencontres en retard. 
Le nombre d’équipes en -2000pts est relativement faible, les classements ayant évoluées en général pour 
l’ensemble des compétiteurs qui participent au Trophée Wack il serait souhaitable de relever le Nbre de 
points de 500 par tableaux. 

 
6 – Critérium Fédéral : 
Le second tour s’est relativement bien passé, malgré un problème de lieu pour le dimanche matin. 
 

7 – Tournois : 
Le tournoi de La Chapelaine s’est déroulé le week-end dernier avec une expérimentation 
d’affichage par L-J Longépé, J-Yves propose d’étendre l’affichage sur écran à tous les tournois ainsi 
qu’aux compétition départementales. Il sera proposé au CODIR l’achat d’un ordinateur dédié. 
 
Fin de la réunion à 20h30 
                  Le Responsable Commission Sportive 

 
Claude LE BORGNE 

 


